

Neuwahlen des Teilvorstandes

Jahreshauptversammlung des Museumsverein Schwebda am 17. März

Der Museumsverein Schwebda, der das Heimatmuseum Meinhard in Schwebda betreut und dem Mitglieder aus allen Meinharder Ortsteilen und darüber hinaus angehören, lädt alle Mitglieder am Samstag, 17. März, um 19 Uhr zur Jahreshauptversammlung ins Bürgerhaus „Werratal“ in Schwebda ein.

Die Tagesordnung kann im Vorfeld dem Bekanntmachungskasten vor der Gemeindeverwaltung in Grebendorf entnommen werden. Neben den Jahresberichten des ersten Vorsitzenden, der Museumsleitung und der Interessengemeinschaft Backhaus stehen unter anderem auch turnusmäßige Neuwahlen des Teilvorstandes an.

Am Schluss der Versammlung hält das Vereinsmitglied, Beatrix Amon aus



Berichte, Neuwahlen und Vortrag: Am 17. März findet die Jahreshauptversammlung des Museumsvereins Schwebda statt. Foto: privat

Schwebda, aus ihrer Bachelorarbeit im Fachbereich Agrargeschichte einen Bild-

vortrag mit dem Thema: „Interessengeleitete Konflikte um die Ressourcen Wald und

Weide im hessischen Adelsdorf Schwebda vom 17. bis 20. Jahrhundert“.